

# TV Hambergen erhöht zum 1. Juli die Beiträge

## Mitgliederversammlung beschließt einstimmig erste Anhebung seit zehn Jahren

VON PETER VON DÖLLEN

**Hambergen.** Einstimmig haben die Mitglieder des TV Hambergen bei der Jahreshauptversammlung die Beitragserhöhung beschlossen, die der Vorstand vorgeschlagen hatte. Der Vorsitzende Uwe Brandhorst hatte zuvor den Vorstoß begründet. Man wolle auf gestiegene Kosten reagieren, die unter anderem bei den Verbandsabgaben und der Schwimmbadnutzung anfallen. Es sei die erste Erhöhung seit 2015. Kassenwartin Silke Degenhardt berichtete, die Ausgaben hätten Vorjahr die Einnahmen überstiegen, sodass das Guthaben geschrumpft sei. Die neuen Beiträge gelten ab 1. Juli 2025. Erwachsene zahlen künftig acht Euro pro Monat, Kinder und Jugendliche sechs Euro. Für Familien sind 15 Euro und für passive Mitglieder vier Euro im Monat fällig. Neu ist eine einmalige Aufnahmegebühr von zehn Euro.

Bei den anstehenden Wahlen konnte das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden nicht besetzt werden. Amtsinhaber Michael Wrieden hatte sich nicht erneut zur Wahl gestellt. Bei allen weiteren Positionen gab es

eine Wiederwahl: Rena Behrendt (stellvertretende Vorsitzende), Silke Degenhardt (Kassenwartin), Stefanie Grotheer (Pressewartin) und Stefan Büttelmann (Jugendwart) wurden bestätigt.

Auch für langjährige Mitgliedschaft gab es in diesem Jahr wieder Ehrungen. Folgenden Personen konnte vor Ort gratuliert werden: Mareike von Oesen und Marga Lütjen für 25 Jahre, für 50 Jahre Manfred Dreher, Heltraut

Lütjen, Frank Warstat, Sandra Tietjen und Stefan Büttelmann, für 60 Jahre Astrid Grabau und für 65 Jahre Heidi Haaker.

In seinem Jahresrückblick ging Brandhorst auf den Brand im Mai 2024 ein. Die ehemalige Vereinsgaststätte wurde durch ein Feuer zerstört, Pokale und ein paar Erinnerungsstücke konnten gerettet werden. Der Vorsitzende verwies zudem auf die Internetseite des Vereins: [www.tv-hambergen.de](http://www.tv-hambergen.de).



FOTO: TV HAMBERGEN

Der TV Hambergen nutzte seine Jahreshauptversammlung auch für die Ehrung langjähriger Mitglieder.